



## UNIVERSIDAD

## La USAL explica en la Politécnica las becas para proyectos de cooperación

**B.M. / ÁVILA**

Con el objetivo de dar a conocer las becas que ofrece la Universidad de Salamanca a la comunidad universitaria para hacer prácticas, proyectos fin de carrera o acciones en proyectos de cooperación para el desarrollo, se organizó este martes en la Escuela Politécnica una charla dirigida a los diferentes estamentos del centro.

La conferencia se dividió en dos partes, explicando primero por qué la USAL realiza acciones de cooperación para pasar después a indicar cómo se pueden hacer las solicitudes para participar en los proyectos.

Una parte esencial del trabajo de cooperación que se está preparando en este momento reside en las becas Manuel Andrés Sánchez, destinadas a estudiantes, y cuyo plazo de solicitud está abierto en este momento.

Según explica Beatriz Vaquero González, coordinadora de estas acciones, a través de estas becas los alumnos pueden ir a colaborar a un proyecto de una de las ONG establecidas en la convocatoria, o bien elaborar un proyecto

nuevo con una contraparte que ellos conozcan.

La filosofía con la que se hace esta convocatoria de becas es que las universidades «pueden y deben desempeñar un papel activo en el campo de la solidaridad internacional y de la cooperación al desarrollo», en este caso buscando una implicación más directa de los estudiantes en este tipo de acciones que se vinculan a la formación y al voluntariado.

La dotación máxima de esta beca son 2.000 euros, con estancias que tendrán lugar entre junio de este año y mayo de 2014.

En cuanto a las plazas ofertadas, se incluyen diez proyectos con estancias que van desde los tres a los seis meses. Incluyen un centro de día para niños y adolescentes en Bolivia, investigación en biodiversidad en Paraguay, diseño para el trabajo de pequeños productores agropecuarios en El Salvador, mejora del nivel nutricional y rendimiento escolar en Argentina, o una casa hogar para comunidades indígenas en Perú.